

Rückblick 2024

1. Der aktive Spielbetrieb

Im Jahr 2024 nahmen die Pétanquespieler und -spielerinnen des SV Kochel am See mit 3 Teams am aktiven Spielbetrieb teil.

Unsere Erste mit Selly Harant, Maxi Simbeck, Marcel Nickel, Stefan Hanfstingl, Gaston Müller, Roboto Drexler, Josef Kühberger und Markus Brunner führte die Tabelle der Bezirksoberliga bis zum letzten Spieltag an, musste aber dann doch die Meisterschaft und den Aufstieg der Zweiten des PC Ingolstadt überlassen.

Die Zweite mit Franz Petermichl, Norbert Henzen, Uli Krauß, Klemens Pfohl, Arek Górecki, Anderl Aull, Stefan Schubert, Tobias Grimbs und Bernhard Glas erreichte in der Bezirksliga nach einem schwachen 3. Spieltag in heimischer Arena einen 8ten Tabellenplatz. Der Ligenverbleib hängt nun davon ab, ob aus den höheren Ligen ein vermehrter Abstieg in unseren Bezirk stattfinden wird oder nicht.

Die Dritte mit Anika Ecke, Sepp und Diego Sporer, Erich Altmann, Axel Fischer-Neuschwander, Benni Pfohl, Farzad Hamedi und Hans Kesselring wiederholte ihren Erfolg vom letzten Spieljahr und wurde erneut Tabellenzweiter der Bezirksliga.



Angeführt von unserem Spielführer Bernhard Glas gewann unser Pokalteam den Südbayerncup 2024.

2. Meisterschaften und Turniere

Unsere Spielerinnen und Spieler nahmen heuer sehr rege an Meisterschaften und Turnieren teil.

Das Triplette Roboto Drexler/ Gaston Müller mit der Münchnerin Nele Rall qualifizierte sich in der Klasse 55+ für die Deutsche Meisterschaft im saarländischen Ensdorf, dort hingen jedoch die Trauben zu hoch.

Das Triplette Uli Krauß/ Klemens Pfohl/ Anderl Aull holte sich vor heimischer Kulisse die Bayerische Meisterschaft bei den Senioren 55+ im B-Turnier.

In Straubing qualifizierte sich Stefan Hanfstingl für die Deutsche Meisterschaft „Tireur“, hatte aber leider keine Zeit, den weiten Weg nach Ensdorf auf sich zu nehmen.



Weitere vordere Plätze auf Turnieren holten insbesondere Maxi Simbeck, Sepp Sporer, Erich Altmann, Klemens Pfohl und Andreas Aull.

3. Dorfmeisterschaften

Dorfmeister dürfen sich in diesem Jahr Norbert Henzen/ Andreas Aull nennen, die die Doubletten Gaston Müller/ Hans Kesselring, Erich Altmann/ Axel Fischer-Neuschwander und Uli Krauß/ Roboto Drexler auf die Plätze 2 bis 3 verwiesen.

4. Veranstaltungen, Trainingsangebote

Wie immer waren wir Ausrichter eines Spieltages für die Kreisklassen und die Bezirksligen sowie der Bayerischen Meisterschaft der Senioren 55+. Weiterhin führten wir drei Turniere durch, das Gebirgstriplette, das Gebirgsdoublette und das „Jürgen-Wachowski-Gedächtnisturnier“, heuer als Tête-à-Tête.

Guido Kuhn führte auf unserem Gelände ein Benefizturnier für seine Schule durch, für die BouPa München waren wir Organisator ihrer Clubmeisterschaft, für Tobias Kast führten wir ein Turnier für eine Anwaltskanzlei durch. Bei allen Veranstaltungen auf unserem Gelände tat sich insbesondere Tobi Grimbs hervor, der mit seinen Kochkünsten unsere Gäste stets kulinarisch verwöhnte.

Im Sommer führten wir an drei Freitagen ein Bouletraining für Jugendliche im Rahmen des Kocheler/ Schlehdorfer/ Großweiler Ferienprogramms durch. Dies war gleichzeitig der Start für ein Jugendtraining, das nun regelmäßig sonntags um 11:00 Uhr in erster Linie von Roland Moritz, teilweise unterstützt von Steff Schwarzbach und Andreas Aull durchgeführt wird.

Während der Kocheler Flohmarkt seit Corona nicht mehr durchgeführt wurde war die Abteilung mit 2 Ständen am Kocheler Christkindlmarkt am 1. Advent 2023 wieder mit einer großen Mannschaft vertreten.

5. Arbeiten am Bouleplatz

Hier engagieren sich insbesondere unser Vorstand Uli Krauß sowie Klemens Pfohl mit vielen Ideen, die sie auch gleich in die Tat umsetzen. So wurden unter vielem anderen unser Flutlicht auf LED umgestellt, ein Kiosk samt Anbau erstellt und der Bouleplatz auf dem früheren Eisstockgelände um drei Bahnen erweitert.

Bereits 2023 waren Stefan Hanfstingl und Sepp Sporer sowie Benni Pfohl maßgeblich dafür verantwortlich, dass unser Bouleplatz eine neue Spielfeldumrandung bekam.

6. Verschiedenes

Unser Spieler Andreas Aull nahm an einem Lehrgang zum C-Trainer Boule teil und wird in Kürze zum Übungsleiter ernannt werden. Hans Kesselring, Thorsten Jelinek und Andreas Aull belegten einen Schiedsrichterkurs und werden ebenfalls in Kürze zu Schiedsrichtern ernannt werden.

Text und Foto: Andreas Aull, Abtl.